

# « Crois-tu cela ? »

Imprimer

Imprimer

Du 11 au 15 septembre, nous avons eu la joie d'accueillir le comité international, conjointement parrainé par le Dicastère pour la promotion de l'unité des chrétiens (DPUC) et la Commission Foi et constitution du Conseil œcuménique des Églises (COE), réuni pour mettre au point les textes et prières de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2025 (SPUC). La rédaction de ces documents avait été confiée à notre Communauté par le COE et le DPUC.

L'année 2025 marquera le 1700<sup>e</sup> anniversaire du premier concile œcuménique chrétien, tenu à Nicée, près de Constantinople, en 325. Cette commémoration nous offre une occasion unique de réfléchir à la foi commune des chrétiens, telle qu'elle est exprimée dans le Credo formulé lors de ce Concile, et de la célébrer. Les documents préparés pour la SPUC 2025 invitent les paroisses et les fidèles à puiser dans cet héritage commun et à pénétrer plus profondément dans la foi qui unit tous les chrétiens.

C'est dans cet esprit qu'a été choisi comme texte biblique central de la Semaine de prière le passage de Jean 11,17-27. Le thème de la semaine, « Crois-tu cela ? » (v. 26), est tiré du dialogue entre Jésus et Marthe lorsque Jésus se rend chez Marthe et Marie de Béthanie après la mort de leur frère Lazare. La célébration œcuménique de la Parole de Dieu proposée pendant la Semaine de prière est centrée sur ce que signifie croire et sur l'affirmation de la foi, personnelle et communautaire, tandis que les textes proposés à la réflexion pendant chacun des huit jours reprennent tour à tour des déclarations clés du Credo de Nicée.

La réunion était conjointement présidée par le rév. Mikie Roberts, responsable du programme du Conseil œcuménique des Églises pour la vie spirituelle et de la Commission Foi et Constitution, et par le p. Martin Browne, OSB, *official* de la Section occidentale du Dicastère pour la promotion de l'unité des chrétiens.